



Rafael Domínguez, director de COIBA, impartirá en el Doctorado en Estudios del Desarrollo. *Problemas y Perspectivas Latinoamericanas* del Instituto Mora (Ciudad de México) el seminario titulado “Siete décadas de teorías latinoamericanas del desarrollo”.

La actividad que se desarrollará durante seis horas los días 19 y 20 de noviembre tiene como objetivo revisar críticamente la evolución de las teorías latinoamericanas del desarrollo desde la publicación del “Manifiesto de América Latina” de Raúl Prebisch en 1949 hasta el debate actual entre neodesarrollistas y posdesarrollistas. Para ello se toma en cuenta el contexto económico internacional y regional y el trasfondo de la evolución de la teoría internacional del desarrollo. En este sentido, el seminario analizará sistemáticamente las principales corrientes, incluyendo el estructuralismo, las teorías de la dependencia, el neoestructuralismo, el desarrollo a escala humana, el posdesarrollismo, el neodesarrollismo y las alternativas al desarrollo.

El Doctorado en Estudios del Desarrollo del Instituto Mora tiene dos objetivos: formar profesores-investigadores con una sólida base teórico-metodológica, y de carácter multidisciplinar sobre los procesos de cambio y transformación social, política y económica en México y América Latina; y formar profesionales críticos de alto nivel para el diseño de políticas públicas y de proyectos de cooperación internacional para el desarrollo en México y América Latina,

